



## ～第2650地区 地区大会開催～



去る4月17日(日)に福井北ロータリークラブホストのもと、福井県産業会館にて第2650地区の地区大会が開催されました。当クラブからは大会本会議に23名参加しました。13時より行われた本会議では、始めに東日本大震災犠牲者への黙祷が行われました。

その後、栗田ガバナーによる



開会点鐘、日本国歌・奉仕の理想齊唱、来賓・クラブ紹介へとプログラムは進行していきました。記念講演では元共同通信社常務松尾文夫氏により「中国『大國化』のなかでの日米関係」のテーマで、続いて特別講演ではR.I.元理事の千玄室氏により「ロータリーをよく学ぶ」というテーマにお話がありました。

本会議終了後、中国料理龍鱗にて食事会が行われ、今年の地区大会は終了しました。



### 前回例会報告



桜満開の4月12日、二人の新入会員よりスピーチをいただきました。



まずは「農機具販売業」を営む北川泰史君。

農業の効率化が進む時代を先読みして昭和57年にお父様と農機具販売の会社を興され、来年で30周年を迎えること。3年前には県道13号沿いに新店舗を構え、心新たに奮闘中！

減反政策などでお米離れが進んでいるが、なんといってもお米は日本人の食の中心。農業法人ファーム北川も立ち上げてお米のシフォンケーキなどの製造販売も始められ、これからのご活躍が期待されます。

試食のケーキありがとうございました。

続いて「製菓業」を営む大菅良治君。元当クラブメンバーである大菅幸男君のご子息で、13年前に予備校の職員を辞めて婿養子として大菅家に入り、以来和菓子ひとすじに励んでおられます。

お父様は大変優しく温厚なお人柄ですが、印象に残っているのは結納の時のこと。目録に『車1台』と書いてあり、自分が好きだったイギリスの小型車を買ってもらおうと車屋と一緒に行ったら、「こんな危ないからダメだ。こっちにせよ！」と大型の高級ジープを買ってくれた。そんな豪快な面もある親父だと、闘病中のお父様への思いやり溢れるお話をいただいた。

お二人のご商売のご発展と、ロータリーでの今後のご活躍をお祈りします。



### ニコニコBOX (合計 70,000円 総計2,782,000円)

- ◇本日スピーチをさせていただきます。よろしくお願いします…北川(泰)君
- ◇新会員スピーチでお世話になります。浅野君の入会を祝して…大菅君
- ◇浅野君の同期入会を祝して…橋川君
- ◇花見例会に多くの方々に参加していただきありがとうございました。花も自重を自重して、今までに満開になりました。見頃です。楽しんで下さい…梅田君
- ◇4/5の花見例会、開花していなくてごめんなさい…児島君
- ◇本日H23年度入園式で112名をお迎えしますので、例会を欠席しますがよろしくお願いします。また4月17日より色々お世話になりますが、併せてよろしくお願いします…野村(郁)君
- ◇花見例会失礼いたしました。次女の大学入学式で家族で楽しく食事に行かせて頂きました…宮嶋君
- ◇4月17日地区大会よろしくお願いします…北澤君
- ◇例会に参加して…大照君
- ◇誕生日自祝。とうとう30代突入です。まだまだ元気に頑張りたいと思います…村上君
- ◇誕生日を祝っていただいて…菊川君
- ◇妻の誕生日自祝。誕生日自祝…櫻木君
- ◇妻の誕生日自祝…廣瀬君・鳥越君
- ◇結婚記念日自祝…清水君・松本君・大菅君・後藤君
- ◇結婚して早や38年！皆様に祝っていただいて…門野君
- ◇花見例会欠席で申し訳ございません…西村(正)君
- ◇体調を崩して例会を休みません…池田(良)君

### 例会出席報告

	会員数	当日出席	メキヤップ <sup>®</sup>	出席率
4月12日	67(15)	44(9)	4	95.00%
4月5日	66(15)	41(11)	6	93.54%

5月3日

祝　　日

5月10日

職場訪問例会  
彦根カントリー倶楽部  
職業奉仕委員会